

Siete medallas para el Atletismo Elda

17/11/2024



Los jóvenes consiguieron siete medallas de diez posibles.

El Club Atletismo Elda, se colgó ayer siete medallas, de diez posibles, en el campeonato provincial de lanzamientos largos que se celebró en Elda, organizado por el Club Atletismo Elda y la Federación Valenciana de Atletismo.

Víctor Alcaina se colgó la plata en lanzamiento de disco Sub 12, mientras que Diego Sanz Rico hizo lo propio con el bronce. Erik Pérez Agulló fue 5º y Daniel Martínez

Armero, 8º. En féminas Sub 12 Emma Mora Miralles fue 4º en disco y campeona provincial en jabalina. En Sub 12 jabalina Víctor Alcaina Sánchez plata, Diego Sanz Rico 4º, Daniel Martínez Armero 8º y Erik Pérez Agulló 9º. En Sub 14 en lanzamiento de disco Patricia Briongos Verdú bronce y en jabalina 8º. Y por último, en Sub 14 masculino Pablo García Leal fue campeón tanto en lanzamiento de martillo como en jabalina.